



# Continuons La Seyne ensemble **MAURICE BLANC**



"AVEC VOUS, JE DEFENDS  
PASSIONNEMENT NOTRE VILLE  
ET NOS CHANTIERS"

## Maurice Blanc : il faut assurer le plein emploi

Je viens de prendre connaissance des mesures adoptées par le Conseil des Ministres du 8 février 1984.

Concernant la navale, je me félicite de la position prise par le Gouvernement de la Gauche concernant les acquis des luttes, notamment en ce qui concerne les engagements que nous avons obtenus lors des manifestations à Paris les 24 et 25 janvier :

- maintien des sites ;
- pas de licenciement ;
- commande, d'un navire dans chaque chantier.

Je note avec intérêt que de véritables négociations vont s'engager entre les pouvoirs publics, les directions des chantiers navals et les syndicats.

Je constate que la situation reste ouverte concernant les problèmes qui touchent les activités maritimes et l'industrie navale en France.

Pour ma part, je tiens à rappeler avec force la position que j'ai toujours défendue, avec les travailleurs à savoir :

- le maintien des sites de construction navale ;
- "plein emploi" dans nos

chantiers ;

- mise en œuvre d'une véritable politique en faveur d'une relance des activités maritimes du pays, comprenant la construction et la réparation navale, ainsi qu'une meilleure couverture de nos frères sous pavillon français, répondant à nos besoins et à l'indépendance économique de la France.

C'est dans cet esprit que doivent de mon point de vue, s'ouvrir les négociations.

En ce qui concerne les mesures générales en faveur du développement industriel et des créations d'emplois compte tenu du taux de chômage que connaît notre ville et des possibilités qui semblent se dégager en la matière je suis très intéressé par ces mesures, dans mon souci de tout faire pour favoriser l'accueil d'entreprises et la création d'emplois nouveaux.

En tant que conseiller régional je suis prêt à examiner sérieusement ces propositions.

C'est en ce sens, que dès l'annonce des résultats de la réunion du Conseil des Ministres, j'ai sollicité des entre-

vues dans les meilleurs délais, l'une auprès du secrétaire d'Etat à la Mer, pour les questions relatives à la navale, l'autre auprès du cabinet du 1<sup>er</sup> Ministre afin d'examiner les mesures annoncées.

Comme je m'y suis engagé publiquement, je persiste dans ma volonté de consacrer l'essentiel de mon temps pour le maintien des activités navales dans notre ville et de ce point de vue, la démonstration est faite de la nécessité pour les travailleurs de continuer leur lutte afin que soient dégagées des solutions qui garantissent l'avenir.

Par ailleurs travaillant pour le développement économique de la ville de La Seyne, j'entends saisir toutes les possibilités qui s'offrent à moi et œuvrer dans ce sens.

C'est ça aussi, continuer la ville ensemble.

**MAURICE BLANC**

**LA LISTE D'UNION DE LA GAUCHE ET DE TOUS LES DEMOCRATES.**